

22.01.2025

Betreff: Hinweise aus gut informierten Frauenkreisen – Teil 4

Herzliche Grüße nach Berlin!

Sollen junge SportlerInnen bei den SeniorInnenmeisterschaften antreten dürfen? Nicht-Behinderte bei den Paralympics? Oder Männer im Frauensport? Deutschland hat sich mit dem SBBG auf genau diesen irren Weg begeben.

Ein UN-Report zur Gewalt gegen Frauen und Mädchen belegt, dass weltweit bereits über 600 Athletinnen insgesamt 890 Medaillen in 29 unterschiedlichen Sportarten an Männer verloren.

Die Kampagne „save women’s sports“ war ein wesentlicher Faktor bei der US-amerikanischen Wahl. Donald Trump hat Millionen Stimmen gewonnen, weil er Männer konsequent aus dem Frauensport ausschließen will.

Setzen Sie sich für die Abschaffung des SBBG ein - im Wahlkampf und in der kommenden Legislaturperiode!

In diesem Sinne - es geht ums Ganze. Wir bleiben am Ball.
Sie haben Fragen? Wir antworten gerne.

Team Männer raus aus dem Frauensport

Arbeitskreis Geschlechtsbasierte Rechte der Frau (AK GRF)
Lobbyregister-Nr. R006006